
小中一貫教育目標『志を持ち　たく苦しく生きる人』 �沼津市立愛鷹中学校 学校だよりNO．9 令和4年10月19日 
学校教育目標『夢に向かい　心豊かに　自ら学ぶ』 

腐　腐義長路皿 
倉属J絹の紺地・摩周肩への露疲金屠ガ
台風15号の被災地・静岡市への義援金活動を生徒会とPTAが

タイアップして行いました。鷹根祭体育の部保鴇者受付時の
募金をもって終了しましたが、合計で53，271円となりました。
昨日18日に愛鷹郵便局から静岡市の義援金受付に振り込みを
させていただきました。多大なるご協力を賜り、掛こありがとうございました。
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10月18日（火）、朝礼にて後期役員の任命を行いました。鷹根祭で大きな手応えをつかみ後期の活動
に向かって進もうとしている生徒会本部役員・専門委員長の抱負を紹介します。
～生徒会本部役員～

◆生徒裁量僕は生徒会という経験はないもののリーダーとしての経験はたくさんあります。後期はこれといった
行事がないので、その分活動により力を入れて生徒の自主性を高めていきたいです。挨拶などの基本的なこと、土
台の部分の強化、ボランティアなどできる限り多くの活動をしてい蕃たいです。学校がより良くなるように精一杯
頑張りますので、後期闇よろしくお願いします。
◆生徒会副会長僕は、去年も一度、生徒会副会長をやらさせていただきました、ですが、去年は自分が2年生だっ
たということもあり、3年の先輩方に頼り切っていたところがありました。なので、今回の生徒会では、自分が頼
られるような存在になれるよう頑張ろうと思います。自分は主に、生徒たちの基本的な生活習慣の改善または向上

を目指して活動していきたいと考えています。全力で学校を引っ張っていきます、後期間よろしくお願いします。

◆生徒会即金畏　私は、今までに培ってきた経験を生かして、生徒全員で取り組めるような活動を企画・運営して
いきたいと思います。特に、その活動を適して、福祉や環境問題を生徒に知ってもらえるよう、ボランティア活動
に力を入れて行きたいと思います。コロナ禍で厳しい状況ではありますが、できることを考え、実行してい毒たい

と患います。後期闇よろしくおねがいします。

◆生徒会書紀　私は前期から引き縄いての生徒会活動になります。なので、前期で企画は立てだが行うことのでき
なかったボランティア活動を行っていきたいと思っています。さらに、生徒会のホームページをより生徒に見ても

らえるように工夫をこらして更新していけるように努力していきます。愛鷹中の現状を把握して活動していけるよ

うに努力するので、後期闇よろしくおねがいします．
◆生徒会書紀．僕は1年の後期に生徒会として活動していたときにやり残した「活動を最後までやり塗って終わる」
ということを僕の活動の中心としてやっていこうと患います。更に、公約に書いた「一人が造る」ということも意

識して一人一人が参加できてさらに、みんなで楽しめる参加型の活動を行って行きたいです。後期闇全力を尽くし
ていきますのでよろしくお願いします。

◆生徒会書紀　私はこの学校をもっと明るく、活発にしていきたいです．そのために、様々を人が参加しやすい企
画を考えたり、ホームページに工夫を凝らし、全員が情報共有できる場所を作っていきたいと患います。また、生

徒会、委員会、学年、クラスが繋がっていけるように、校内にある掲示板の活用を進めていきたいと思います。後
斯間、活動へのご協力よろしくおねがいします。
◆生徒会書紀　私は、今回で3回目の生徒会本部役員となります。今期は今までの縫験を生かし、生徒の皆さんの
学校生活かより楽しくなるような活動を行っていきます。また、生徒の声を聴き、活動に反映させることにも蔓点
を置いていきたいです。専門委員会や生徒会本部の活動．そして、生徒の意見が共有される環境を作っていきたい
と思います。後期闇よろしくおねがいします。

◆生徒会書紀生徒会役員は初めてですが、学校生活がより良くなるような活動を行っていきたいと患います。生
徒が参加した＜猛るような活動を考えたり、生徒からの質問や案に害えらたりしていきたいです。また、軸となる
連鎖に関わる活動も各委員会ごとで行ってい蕃たいです。学校生活をより楽しくなるように努力をしていきますの
で、後期闇活動へのご協力よろしくおねがいします。
◆生徒会書紀私はまだまだ皆さんのお役に立てていませんが、この後期間でボランティア活動とともに皆さんに
とってのより過ごしやすい学校生活は何かを考え企画を提示し活動していきたいです。生徒会活動は何より皆さん
の協力が大切になると思っています。私共は皆さんの期待に答えられるよう努力を尽くしますのでどうか快いご協

力お願いします。
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～啓円空最長～

▼生活斐員農：僕は生酒委員としての活動は初めてで、先生や仲間の力が必要にな

るとは思います机委員長として委員会を引っ張っていきたいです。生活委員長と
してより良い学校生活にするにはどうするべきか譜よりも考え、前期の活動を引き

継ぎつつ、生徒にとって憲素のある活動がで書るようにしだいと思います。そのた
めには、皆さんの協力が必要不可欠になるので、後期闇活動へのご協力お願いしま

す。
▼環境着且畏僕は今まで環境委員としての経験は少ないですが、生徒会や学年委員会で経験したことを活かして
この学校をよくしてい書たいと患っています。そのために生徒に対して自分たちが行っている活動を理解してもら

うために生徒会ホームページを活用して情報発信していきたいと思います。後期間、活動へのご協力よろしくお餅
いします。

▼給食委員長私は、今まで二回給食委員を経験してきました。そのため、必要な活動と無駄だと思う活動をうま
く見分け、よりよい委員会活動にしてい書たいと患います。また、意見を学年関係なく言い合える明るい雰囲気の

委員会にしてい蕃たいと患っています。後期間の活動へのこ協力よろしくお願いします0
▼図書章魚長今回始めて委員長になりましたが、医書委員には毎年なっていたのでその経験を生かして・どうし

たら活動に参加してもらえるか考え判断し、様々なものを活用して図書館を楽しく気楽に利用してもらうことを意

識して活動していきます。
▼健應委員会何度も健康委員会をやってきだ経験を活かし、この学校の現状に効果がある活動を行っていきたい
と思います。また連鎖に関連つけた企画やみなさんの意見をもとにより良い活動を行いたいです。この学校がより

よくなるように努力しますので、後期間活動へのご協力お敵いします。
▼放送費且金専門委員長は初めてです机この学校がより良くなるような新しい活動を積極的に行っていさたい

です。まだ、Chromぬ00kを活用した活動もたくさん行いたいです。後期闇、活動へのこ協力よろしくお願いし

今年度から一好摩帯皮－パフォーマンステストを芽粛しますす　好摩帯封嬰より
●「パフォーマンステストJ　って何？

ペーパーテストだけはなく、面接・対話・スピーチ・エッセイ等のイパ

フォーマンステスト」を取り入れた多面的・多角的なテストです。

●溜盾市廊一パフォーマンステストとは…
沼津市では、生徒が「言語科：英許の時間」で学び伸ばしてきた自らの

英語力を確認するとともに、実践的な英語コミュニケーション能力のさら
なる向上を目指して、市内全中学生を対象にした市独自の統一パフォーマ
ンステストを実施します。

全市共通内容のもと、クロームブック端末を活用し、オンラインで生徒とALTが1対1で対韓的な

やりとりを行う新たな取組みです。沼津市英語科チームが監修した課僅内容と評価基準をもとに、オ
ンラインにてALTが評価し、後日生徒へフィードバックしていきます。

「もっと上手に自分の考えをALTに伝えたいので、もう一度チャレンジしたいです！」そんな思い

が生徒から生まれ、自分の取組みを振り返り、今後の英語学晋に生かしていくパフォーマンステスト
を目指していきます。

●愛虔中のパフォーマンステストの鼻彪予定βです〃
3年生：令和4年11月1日（火）1・2年生：令和5年1月31日（火）

大会・コンクールの表彰
沼津市スポーツ祭

ソフトテニス　男子団体戦．第三位
男子個人戦　準優勝

第五位
女子個人戦　第五位

ソフトボール愛鷹・大岡1原合同チーム　準優勝
バスケットボール第三位　優秀選手1名

沼津市読書感想文コンクール入選：2年生女子2名


